

Reafirma Venezuela compromiso con la paz y la soberanía



Caracas, 17 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reafirmó en Caracas el compromiso de luchar por la paz y la soberanía del país.

A propósito del aniversario 54 de la firma del Acuerdo de Ginebra, que reitera el derecho de Venezuela sobre la Guayana Esequiba, Maduro afirmó que a través de la Diplomacia Bolivariana de Paz, la nación también seguirá en defensa de su libertad.

El 17 de febrero de 1966 fue suscrito ese acuerdo para resolver la controversia sobre la frontera entre Venezuela y la Guayana Británica, que hasta la fecha no satisface a ninguna de las partes.

No obstante, la nación bolivariana mantiene su posición de reclamar un territorio que considera suyo por derecho, y la lucha por la devolución del Esequibo constituye una de las prioridades del Gobierno.

El gobierno de Venezuela ratificó la vigencia de la firma del Acuerdo de Ginebra de 1966, que establece la justa reclamación venezolana sobre el territorio de la Guayana Esequiba.

A través de un comunicado oficial difundido por la cancillería, el Ejecutivo bolivariano resaltó que mediante este tratado internacional vinculante, Venezuela y Guyana deben resolver de forma satisfactoria, práctica y amistosa la controversia territorial.

“Al cumplirse 54 años de la firma de tan relevante instrumento jurídico internacional, Venezuela ratifica su compromiso indeclinable con el correcto cumplimiento del Acuerdo de Ginebra”, enfatiza el documento.

El gobierno venezolano invitó a las autoridades de Guyana a avanzar en negociaciones amistosas, con el fin de alcanzar una solución definitiva a la controversia existente entre ambas naciones.

Convocó además al pueblo de la nación bolivariana a transitar los caminos de la Diplomacia Bolivariana de Paz, al tiempo que reiteró el compromiso de preservar sus legítimos derechos sobre Guyana Esequiba, como parte integrante de la patria del Libertador Simón Bolívar (1783-1830).

En septiembre de 2019, el reclamo histórico sobre este territorio vivió un particular episodio al salir a la luz pública testimonios que vinculaban al diputado opositor Juan Guaidó -reconocido por Estados Unidos y sus aliados como presidente interino- con una supuesta conspiración para cederlo a intereses foráneos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214681-reafirma-venezuela-compromiso-con-la-paz-y-la-soberania>



Radio Habana Cuba